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Rotonda, Coop, ex-calzaturificio? Brugnone: “Il vero problema
è l’eternit”

Pubblicato: Lunedì 15 Gennaio 2018

«Eliminare immediatamente l’eternit presente all’interno dell’ex-Calzaturificio Borri». Il
consigliere comunale del Pd Massimo Brugnone torna all’attacco sulla complessa questione della
riqualificazione del vecchio edificio industriale che sorge proprio davanti al Comune e che da tempo è
al centro di polemiche per la realizzazione della Coop alle sue spalle e per il progetto viabilistico che
prevede una rotonda sul viale della Gloria.

«Le discussioni in merito sono tante ma una cosa è però venuta fuori nella Commissione consigliare
fatta a dicembre che va risolta con urgenza – dichiara Brugnone – : sembra che all’interno del Borri
siano presenti circa 3mila mq di eternit. Parte dei quali sbriciolati perché gli anni di abbandono
hanno portato alla caduta e rottura del tetto».

Qui l’articolo sulla commissione dedicata al tema ex-
calzaturificio Borri

È noto che la polvere di eternit possa provocare una grave forma di cancro come il mesotelioma
pleurico, oltre che l’asbestosi, malattia polmonare cronica dovuta all’inalazione di fibre di amianto:
«Per questo l’eternit, presente da anni a due passi dal centro cittadino, va eliminato immediatamente!»

Il Partito Democratico ha anche presentato un’interrogazione in cui chiede al sindaco di «riferire il
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prima possibile in Consiglio comunale cosa ha intenzione di fare per risolvere il problema e con quali
tempistiche».

Il tema era stato sollevato anche dal Movimento 5 Stelle, proprio durante la commissione di
dicembre, e il sindaco aveva detto che tutti gli interventi sull’area sono stati congelati in attesa di un
piano definitivo di riqualificazione, concordato con i costruttori della Coop.
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